

緑が丘

校訓
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」
学校教育目標
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

令和7年度
平戸市立田平中学校
学校だより 第4号
(令和7年 5月)
文責 堀江 泰賢

さあ、勝負の時 至る！ ～ 25日(日)、市中総体 球技・武道競技が開催されます ～

25日(日)、市中総体球技・武道競技が市内各会場で開催されます。20日(火)には選手激励会が実施され、各部活動の主将がそれぞれの目標や決意を発表し、応援生徒を代表して教養委員会副委員長の岡愛さんが激励の言葉を述べました。そして選手を代表して野球部主将の浦川祥人さんが選手宣誓を堂々で行い、最後に陸上部を中心とする応援リーダーの指揮のもと、選手の健闘を祈ってエールを送りました。

選手の皆さんには、顧問の先生方や外部指導者(コーチ)の方々、保護者・家族の方々など、皆さんを支えてくれたすべての方々、そして審判等で当日の大会運営に協力していただく方々など、本大会に関わるすべての方々への感謝の気持ちを持ち、それぞれの競技で、これまでの練習の成果を十分に発揮してくれることを願っています。

また、応援生徒の皆さんも含めて、一人一人が「田平中学校の代表」としての自覚を持ち、競技や応援に全力で取り組むとともに、あいさつや礼儀、マナーにも心がけてくれることを期待しています。

なお、日程・会場等の詳細につきましては、5月20日付けで文書を配布しております。また、生徒には『市中総体 出場選手・応援生徒 心得』を配付し、事前指導を行っておりますので、ご家庭でもご確認ください。

保護者の皆様やご家族、地域の皆様等、多くの皆様のご参観・ご声援、よろしくお願いいたします。



読書は、こころの栄養

～ 学校では、「朝の読書」に取り組んでいます ～



今年度も、田平中学校では、「朝の読書」活動に取り組んでいます。感受性豊かな中学生の時期に、読書を通じて子ども達の心を豊かにするとともに、集中して読書に取り組むことで落ち着いた態度を養い、スムーズに一日の学習活動が始まることも目的にしています。

学校の図書室では、生徒会の情報図書委員会の子供達が、図書館教育担当の小楠先生や図書館支援員の岡山さんの指導・支援を得ながら、図書の貸出・返却の仕事や図書室の環境整備等に取り組んでくれています。

また、田平地区の小・中学校では、毎週月曜日を「ノーメディアデー」として、各家庭での「家族での読書」を推奨しています。何かとお忙しいこととは思いますが、週に一度、テレビやスマホなどから離れて、お子様と一緒に読書に取り組まれることは、たいへん有意義なことと思います。ぜひ、ご協力をお願いいたします。



ようこそ 先輩！

～ 本校出身の教育実習生が来ています ～

本校出身の「小川 裕佳」実習生が、今週から3週間の予定で、教育実習にきています。教科指導は保健体育を、学級指導は2年1組を担当しています。実習中、生徒の皆さんと学校生活を一緒に過ごし、様々な経験をする中で、「先生」としての基礎を学んでほしいと思います。そして、いつか本当の先生として本校へ赴任してきてくれる日を楽しみにしています。また、将来、本校の生徒の中から、たくさんの「実習生」や「先生」が誕生してくれることも期待しています。

